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第8回情報会　役員会議事録 

司会：副会長 保下 
 
 

1. 内定者体験談について（会長：渡辺） 
○ 現段階で3人から資料をもらっている 
○ 部屋の鍵については宇佐見先生が柳田研究室（2-303）に持ってきてくださる

(12:50頃) 
○ 会が終了後は宇佐見先生が柳田研究室（2-303）に取りに来てくださる 
○ 発表する際に，接続はVGAにて接続できるように発表者に連絡 

■ N館ではHDMIが使えない 
○ 接続できない場合を考えて予備のPCを用意する 

 
2. ベストプレゼンターについて（会長：渡辺） 

○ 投票者は聴講者が行う 
○ 投票は紙と投票箱で行う 

■ 出席表の隣に投票用紙も設置しておく 
■ 座長の先生に投票用紙のこと？をアナウンスしてもらう 
■ 紙の枚数に大きなばらつきが出る 

○ 投票数に差が生じる可能性（一日目に多い，二日目は少ないなど） 
○ ベストプレゼンター賞を出すことによって，卒論発表会に対するモチベー

ションを向上させることが目的 
○ 完全な公平性は諦める（ビデオ撮影とかはしない） 
○ 投票してくれた人にQUOカードを渡すなどすれば投票率が上がる可能性あり 

■ 今年は試験的に500円分配布する？（対象はB1,B2限定） 
○ 表彰規定 

■ これまでは役員が動画を見て決定していた 
■ 獲得票数部門と占有率部門で表彰？ 

1. 獲得票数部門が2,000円，占有率部門が10,000円の賞金 
2. 獲得票数部門：各研究室1人を表彰（4年生の投票を含める） 
3. 占有率部門：全体の占有率で表彰（3年生以下の投票） 

■ 表彰者は1割以上，2割より小さい人数で選択 
 

3. Slack利用のフォローアップ（広報：平田） 
○ 最低限アプリをインストールするか，ブラウザでも通知設定はちゃんとして

おいてほしい 
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○ チャンネルにメッセージを投げるだけでは通知が飛ばないことがあるため，

しっかりとメンション（@general，@林宏輔(総務)など）を付けておいてほし

い 
4. ボーリング大会の結果報告について（副会長：安達） 

○ 参加者：19人（学部生：9人．M1：10人） 
○ 目標50人には届かなかった 

■ 開催時期がよくなかったのではという意見 
1. 4月あたりに開催して，B1を主体とした方が良いのではない

か？ 
■ フレッシュマンセミナー(4/20-21)の際に告知を行い5月に行う 

○ 急なキャンセルの対応方法について 
■ 参加費（300円程度）を徴収すると，急なキャンセルは一気に減る 

1. 逆に，参加費を取ることで，来ない人もいる 
 

5. 情報祭の結果報告について（副会長：安達） 
○ 参加者：11人 
○ 役員を除き，正会員が5名参加（前年度の5倍） 
○ 連絡方法については要検討（メールがうまく届いていない） 
○ 他学科の会と比較すると，他の学科の役員を招待するなどしており，参加者

が50名を超えるものが多い．情報祭でも同程度の規模を目指したい． 
 

6. 情報会参加の資料提出について（企画：梅田） 
○ 12/10~12/12が提出期限なので再告知 
○ 記念パーティのビンゴ景品の希望案も同じ提出期限なのでそちらも再告知 
○ 情報祭の勧誘については，卒業後に多くの人との関わりを持てるというメ

リットを伝えて勧誘していく 
 

7. 会則の変更について（顧問：宇佐見先生） 
○ 今の時代に合わせた会則にしても良いのでは 

■ B1の段階から情報会に加入してもらう？ 
■ 会則変更の担当者を決める（副会長：保下が担当） 

○ 会則が細かすぎるのではないか？ 
■ 会則は総会でしか変更できないため，簡素なものにした方が良い  

1. 総会で会則を簡素なものに変更 
2. 役員会で詳細なものを決定していく（細則に記述する） 

■ 副会長の任期が2年で毎年副会長は辞任しているのも問題 
○ 来期の評議員会に向けて資料作成する 

 



2018/12/10/(月) 
 

8. 卒業記念品について 
○ 記念品は昨年度と同じものを使用するが，どこまで進んでいるか次回確認 

 
9. 記念パーティ後の懇親会支援について 

○ 正会員費を計算する際，どのように正会員かどうか判断するか 
○ 事前に申請するか，事後に申請するかは早急に決定するべき 
○ 領収書を確認して現金を渡す方式が一般的だが，卒業後の生徒と会う機会が

あるのか 
■ 教員が（正会員*2,000円）を懇親会の時に立替える？ 

1. 教員が完全に信頼できるという条件 
 

10. 情報会役員について 
○ 副会長と監事をOB・OGに依頼する時期が来た 
○ 役員組織を二つに分ける 

■ 学内で行われる内部連絡会と学外で行われる外部連絡会 
1. 年に4回ほど内部組織と外部組織で報告会を行う（役員会） 

○ 今年，来年くらいに外部組織を任せられる人を2人程度見つける 
 

11. 次回の情報会役員会について 
日時 : 1月10日 13:00 ~ 場所 : 校友会館 3F 第一会議室 


